



Comunicado Solidaridad con Oscar Laborde del Capítulo Argentino de la Internacional contra el Fascismo.

El Capítulo Argentino de la Internacional contra el Fascismo expresa su solidaridad con Oscar Laborde, ex embajador argentino en Venezuela y ex Presidente del Parlasur, ante el ataque mediático y judicial que ha sufrido por parte del gobierno nacional. Este ataque no solo busca deslegitimar a un referente popular, sino que también revela la desesperación de un régimen que, acorralado por su propia ineficacia, recurre a tácticas de persecución política.

Oscar Laborde es un defensor de la integración latinoamericana y de la solidaridad entre nuestros pueblos, valores esenciales para construir un futuro más justo y equitativo. La acusación de traición en su contra, motivada por su gesto humanitario al enviar una carta al gendarme Nahuel Gallo, detenido y acusado de acciones terroristas contra Venezuela, es un acto de cinismo que carece de fundamento legal y moral. Esta acusación se inscribe en una estrategia más amplia de criminalización de la disidencia y de aquellos que cuestionan el modelo autoritario que el gobierno de Javier Milei intenta imponer.

La verdadera traición a la Patria se manifiesta en la entrega de nuestras riquezas a corporaciones transnacionales, la desindustrialización que condena a millones a la pobreza, la desarticulación de políticas públicas que garantizan derechos fundamentales y la represión de voces críticas.

Es fundamental la unidad en defensa de la verdad y la justicia. No podemos permitir que se utilice el nombre de la Patria para encubrir políticas que perpetúan la explotación y la injusticia. El incidente relacionado con el gendarme refleja el rumbo de la política exterior del gobierno de Milei, alineado con intereses imperialistas en lugar de promover la unidad y cooperación entre los pueblos de América Latina.

En un contexto donde la solidaridad y la integración son más necesarias que nunca, estas acciones solo alimentan la división y el conflicto. En tiempos de crisis, es esencial recordar que la verdad y la justicia son pilares fundamentales de nuestra lucha. La construcción de un futuro mejor para nuestra nación y nuestra región depende de nuestra capacidad para unirnos en torno a los valores de solidaridad, justicia social, integración y defensa de la soberanía popular

Buenos Aires, 30 diciembre 2024.-